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Antwort der Landesregierung auf eine Kleine Anfrage zur schrift-
lichen Beantwortung 
 
 
 
 
Abgeordneter Matthias Lieschke (AfD) 
 
 
Polytechnische Lehrer und Ausbildung 
 
Kleine Anfrage - KA 7/287 
 
 
Antwort der Landesregierung 
erstellt vom Ministerium für Bildung 
 
Namens der Landesregierung beantworte ich die Kleine Anfrage wie folgt: 
 
Frage 1:  
Wie viele polytechnische Lehrer der ehemaligen DDR sind aktuell eingestellt? 
 
Im Landesdienst befinden sich aktuell 445 Lehrkräfte, davon 53 in der Freistellungs-
phase der Altersteilzeit. 
 
Frage 2: 
Welche Lohneinstufung haben diese? Falls es Unterschiede gibt, begründen 
Sie bitte. 
 
Die Vergütung erfolgt entsprechend der jeweiligen Qualifikation auf Grundlage des 
Tarifvertrages über die Eingruppierung und die Entgeltordnung für die Lehrkräfte der 
Länder (TV EntgO-L) bzw. bei Lehrkräften im Beamtenverhältnis auf der Grundlage 
des Besoldungsgesetzes des Landes Sachsen-Anhalt. 
 
Danach ergeben sich Eingruppierungen in den Entgeltgruppen E9 bis E13 und bei 
den Lehrkräften im Beamtenverhältnis eine Besoldung nach den Besoldungsgruppen 
A12 und A13 LBesO. 
 
Frage 3: 
Wie hoch ist der Anteil dieser Lehrer, die ein Studium beantragt haben, um ein 
Zweitfach zu erwerben? 
 
Eine Statistik hierzu wird nicht geführt. 
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Frage 4:  
Wie viele davon wurden zum Beispiel aus Kapazitätsgründen seit 1990 abge-
lehnt? 
 
Siehe Antwort zu Frage 3. 
 
Frage 5:  
Wie viele dieser polytechnischen Lehrer unterrichten mehr als ein Fach? 
 
Der Unterrichtseinsatz der Lehrkräfte erfolgt dem Unterrichtsbedarf entsprechend 
und grundsätzlich in mehr als einem Fach. 
 


